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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE APOIAR O ESPORTE E REFORMAR A 
PISTA DE MOTOCROSS NO RECINTO DO PARQUE DE 
EXPOSIÇÕES “JORGE ALVES DE OLIVEIRA” - FICAR 
 
 

Considerando que visitando o local com praticantes 
do esporte motocross, podemos perceber que a pista está em boas condições , o que 
precisa são de alguns reparos para dar mais segurança aos praticantes; 

 

Considerando que temos centenas de praticantes deste 
esporte no município e um competidor de nível nacional que vem se destacando nas 
competições estaduais e nacionais e leva o nome de Assis por todo Brasil e por isso 
também a necessidade de um local apropriado para treinar; 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de realizar reparos 

na pista de motocross existente no Parque 
de Exposições Jorge Alves de Oliveira-
FICAR? Se positivo, qual a previsão? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

        SALA DAS SESSÕES, em 13 de maio de 2013. 
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